

## PRESSE-INFORMATION

## Neuer Mazda CX-5 erreicht 5-Sterne-Wertung beim Euro NCAP Crashtest

- Erwachsene, Kinder und Fußgänger werden wirkungsvoll geschützt
- Hohe passive Sicherheit durch innovative SKYACTIV-Karosseriestruktur
- Assistenzsysteme wie City-Notbremsassistent mit Fußgängererkennung serienmäßig an Bord

Leverkusen, 6. September 2017: Der neue Mazda CX-5 wurde von Euro NCAP als eins der sichersten Fahrzeuge ausgezeichnet, die aktuell auf dem Markt sind. Die Euro NCAP, eine Gesellschaft europäischer Verkehrsministerien, Automobilclubs und Versicherungsverbände mit Sitz in Brüssel, hat dem Mazda CX-5 erneut die Höchstwertung von fünf Sternen verliehen. Zu diesem Urteil gelang die Kommission nach anspruchsvollen Crash-Tests und der Auswertung der Sicherheits- und Fahrerassistenzsysteme an Bord.

Die 5-Sterne-Bewertung ist eine Bestätigung für die Arbeit der Mazda Designer und Ingenieure, die bei der Entwicklung des neuen Mazda CX-5 keine Kompromisse in Punkto Sicherheit eingegangen sind. Neben der hohen passiven Sicherheit folgt auch der neue Mazda CX-5 der proaktiven Sicherheitsphilosophie von Mazda, deren Ziel ist es, das Unfallrisiko auf ein Minimum zu reduzieren und den Fahrer bestmöglich zu unterstützen. Dazu tragen die i-ACTIVSENSE Fahrerassistenzsysteme, wie beispielsweise der City-Notbremsassistent mit Fußgängererkennung, bei. Diese Systeme fließen bei serienmäßiger oder optionaler Ausstattung in die Sicherheitsbewertung von Euro NCAP ein.

Das hohe passive Sicherheitsniveau wird durch die SKYACTIV-Karosserie gewährleistet, die über einen großen Anteil ultrahochfester Stähle und weitere Innovationen zur optimalen Absorption der Aufprallenergie verfügt.

Jeff Guyton, Präsident und CEO von Mazda Motor Europe: „Die Sicherheit der Menschen, die unsere Autos fahren, sowie der Schutz der Fußgänger spielt für Mazda eine große Rolle. Das spiegelt sich in dieser hervorragenden Fünf-Sterne-Bewertung bei Euro NCAP wider. Dieses Ergebnis bestätigt unsere „Proactive Safety Philosophie“, die eine stetige Erweiterung der Sicherheitssysteme vorsieht, um den Fahrer bestmöglich zu unterstützen und Unfälle zu verhindern.“

Mazda CX-5 Testergebnisse EURO-NCAP Sicherheitsrating 2017: Endnote: Fünf Sterne  
(Erwachsene Insassen: 95% / Kinder: 80% / Fußgänger: 78% / Sicherheitssysteme: 59%)  
Vollständiger Euro NCAP Testbericht des neuen Mazda CX-5 unter [www.euroncap.com/de/](http://www.euroncap.com/de/)

Auskunft erteilt:  
Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation  
+49.(0)2173.943.303 | [aheisler@mazda.de](mailto:aheisler@mazda.de)